



## Fröhliche Audienz bei der jecken Obrigkeit



Die Höhepunkte des jecken Jahres rücken merklich näher, für Prinz Peter II. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Sabine I. jagt mittlerweile ein Termin den nächsten. Überall macht das närrische Thronpaar seine Aufwartung, am Freitag standen sie dann gänzlich im Mittelpunkt: In „Leo's Casa“ im Europahaus am Kennedyplatz begrüßten die beiden – schwungvoll wie immer – ihre Gäste zum „Abend des Essener Stadtprinzenpaares“.

In der heißen Phase befindet sich auch die Karnevalsgesellschaft „Völl Freud“. Die Vorfreude ist umso größer, da der Verein mit dieser Session ein jeckes Jubiläum feiert: Vor 77 Jahren wurde „Völl Freud“ aus der Taufe gehoben – wenn das kein Grund zum Feiern ist. So traf man sich gestern im „Hesperkrug“, schwelgte in Erinnerungen und freute sich gemeinsam auf die Tage, die da kommen. (NRZ-Fotos: Kruska)